
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 広野恭代 市長の政治姿勢について ・新型コロナウイルス対策について

・防災について

・千葉科学大学への支援について

教育行政について ・小中学校の感染防止対策について

2 宮﨑光子 新型コロナウイルス感染症 ・市立病院のクラスターについて

の対応について ・銚子市のコロナ感染者について

・ワクチンの誤配について

通学路の点検について ・銚子市内における学生の通学路について

・学校の裏道の点検について

3 野平仁人 市長の政治姿勢について ・新型コロナ感染症拡大防止策への具体的措置対処につ

　いて

・新型コロナウイルス感染者における自宅療養の対応に

　ついて

4 桶谷範幸 子育て環境について ・ヤングケアラーへの対応と支援策について

・虐待、いじめ問題について

・地域における子育て支援について

ＧＩＧＡスクール構想へ向 ・タブレット端末を使用した授業並びに家庭学習（オン

けた取組について 　ライン学習）の取組について

・プログラミング授業の取組について

・ＩＣＴを活用した学校行事について

高齢者が安心して暮らせる ・高齢者見守り対策について

まちづくりについて ・交通安全に向けた取組について

5 釜谷藤男 障がい者福祉について ・銚子市障害者福祉計画について

・見守り活動等に関する協定について

・児童発達支援センターわかばについて

東総地区クリーンセンター ・現在の運営状況について

について ・３市の負担金割合見直しについて

市職員の働く環境について ・部長制復活について

・事務分掌不均衡の解消について

・職員の士気向上策について

6 岩井文男 市長の政治姿勢について ・コロナ対策について

・洋上風力発電について

・環境保全及び災害防止について

ふるさと納税について ・寄附額を増やすための工夫について

廃校になった学校備品につ ・備品の整理及び処理について

いて

7 工藤忠男 ゼロ・カーボンシティ銚子 ・脱炭素社会と銚子について

について

コロナ禍と銚子について ・コロナと学校について

・コロナと観光について（月）
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8 池田健一 地域脱炭素への取組につい ・電力消費に伴う温暖化ガス排出ゼロの先行地域を目指

て 　すことについて

コロナワクチン接種につい ・銚子市のワクチン接種状況について

て

9 桜井　隆 新型コロナ感染症対策につ ・市立病院内のクラスター発生について

いて ・ワクチン接種の取組について

・感染後の自宅・施設療養について

通学路の合同点検と道路イ ・市内道路予算と改修状況について

ンフラ整備について ・通学路の合同点検実施状況について

・これからの道路整備のあり方について

10 加瀬庫藏 令和４年度一般会計予算編 ・地方税について

成の考え方について ・地方交付税について

新型コロナウイルス感染症 ・市民が受けたＰＣＲ検査の件数とワクチン接種につい

対策について 　て

・自宅療養者について（陽性者の）

・銚子市消防の救急搬送について

11 大野正義 地域の活性化について ・西部地域の騒音について

・野尻豊里ニュータウン線について

・市有地の活用について

銚子観光の振興について ・銚子市の企業誘致について

・銚子産のお土産について

災害について ・ハザードマップについて

12 加瀬栄子 防災・減災について ・気象防災アドバイザーについて

・災害対応に女性の視点を入れることについて

学校教育について ・コロナ禍の中での学校生活について

・いじめについて

13 笠原幸子 市民の命を守る施策につい ・新型コロナウイルス感染症対策について

て ・市立病院の対応について

・市内感染者や感染予防対策に対する支援について

子ども達の通学時における ・通学路の安全対策と今後の問題解決について

安全対策について

14 石上友寛 新型コロナウイルス対策に ・ワクチン接種の進捗状況及び見通しについて

ついて ・個別接種における問題点について

ハラスメント・不当要求・ ・ハラスメント防止策について

口利きに対する市の取組に ・口利き記録制度の導入について

ついて

15 石上允康 コロナ禍における市政・財 ・市内産業に及ぼす影響と対策について

政運営について ・財政に及ぼす影響について

・財政健全化について

16 鎌倉　金 本市の医療体制について ・ワクチンの接種状況について

・市立病院の経営状況について

本市の教育状況について ・東部中学校再編について

・ＡＬＴについて

（火）
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